

Hervé SAULIGNAC

Député des Ardéchois

Françoise GONNET TABARDEL
Suppléante

CANDIDAT DU RASSEMBLEMENT DE LA
GAUCHE, DES ÉCOLOGISTES, DES
DÉMOCRATES ET RÉPUBLICAINS

Hervé SAULIGNAC

Conseiller départemental
53 ans



Chères Ardéchoises, Chers Ardéchois,

Il y a 2 ans, vous m'avez choisi pour vous représenter à l'Assemblée nationale avec plus de 60% des suffrages. Je n'ai jamais oublié votre confiance, jamais oublié l'Ardèche.

Omniprésent à l'Assemblée nationale et parcourant inlassablement la campagne ardéchoise, j'ai défendu nombre de causes, fidèle à mes valeurs d'homme de Gauche. Je souhaite donc poursuivre ma mission avec sincérité et sens des responsabilités. Loin du bruit et de l'agitation, je suis devenu grâce à vous un Député reconnu nationalement.

Je vis en Ardèche depuis toujours. Issu d'une famille de paysans et d'artisans, je sais ce que je dois à la République, à son École, à ses soins, à sa sécurité, à sa Justice.

C'est cette République qui m'a permis de devenir votre représentant, celui qui vous défend et interpelle des Ministres. C'est aussi cette République que certains veulent mettre à mal et que je veux protéger de toutes mes forces.

Le lien qui nous unit, par-delà nos différences parfois, est au cœur de ma pratique. J'accueille chaque semaine dans ma permanence des familles en difficulté dont je défends les droits. Je vais aussi à la rencontre des chefs d'entreprises, des commerçants, des artisans, des agriculteurs, qui ne sont pas épargnés par les crises.

Parce que nous sommes tous différents, je veux que chacune et chacun se sente représenté par un élu qui les comprenne et les écoute, loin de tout sectarisme. Quel que soit votre parcours de vie, je veux être au service de toutes celles et ceux que l'existence n'épargne pas et que les injustices accablent.

Devant la gravité du moment pour notre pays, je suis fier d'être soutenu par plus de 100 élus ardéchois. Fier aussi de pouvoir compter sur Françoise Gonnet Tabardel, une suppléante ancrée dans son territoire où elle accomplit un travail reconnu par tous.

Avec toutes les volontés républicaines qui voudront se joindre à moi, je veux contribuer au redressement de notre pays, répondre à l'urgence écologique, soutenir la réindustrialisation, faire émerger de nouveaux droits, renouer avec des conquêtes sociales dont chacun a besoin, redonner confiance à nos jeunes et permettre à ceux qui ont travaillé dur de bénéficier d'une retraite digne.

Fort de ces convictions, je sais qu'il est possible de vous servir avec efficacité et intégrité. Ensemble, le 30 juin, je vous invite à être fidèle à l'histoire d'une Ardèche progressiste, humaniste et rassembleuse.



Françoise GONNET TABARDEL

Maire de Bourg-Saint-Andéol
Présidente de la communauté de
communes DRAGA
52 ans

Née à Châteaurenard de parents maraîchers, je suis fière de mes origines rurales et de mon ancrage terrien qui m'ont donné un sens aigu des réalités.

Ingénieur agronome, j'ai débuté ma vie professionnelle en 1996 en Ardèche. Depuis bientôt 30 ans, j'ai arpenté les moindres recoins du département, entre Monts d'Ardèche, Gorges de l'Ardèche et Vallée du Rhône.

J'ai été élue Maire de Bourg-Saint-Andéol et Présidente de la communauté de communes du Rhône aux Gorges de l'Ardèche en 2020. J'exerce ces mandats de proximité avec une énergie inépuisable, animée d'une immense passion pour ma ville, mon territoire, et ses habitants. Un seul mot d'ordre : être à l'écoute, apporter à chacun la considération qu'il mérite et faire en sorte d'améliorer le quotidien, autant que possible.

Je suis fière aujourd'hui de me présenter devant les électeurs ardéchois de la 1ère circonscription de l'Ardèche aux côtés de Hervé, avec qui je partage les valeurs d'humanisme, de justice, d'équité, de solidarité et de profond respect de toutes les Ardéchoises et tous les Ardéchois.

Une autre alternative est possible !

Défendre à l'Assemblée ceux qui n'ont que leur travail pour vivre

MIEUX PARTAGER LES RICHESSES

- Augmenter le SMIC suite à une conférence des salaires
- Abroger la réforme des retraites
- Réguler les tarifs de l'énergie
- Contrôler le prix des produits de première nécessité

UNE ÉCONOMIE ET UNE AGRICULTURE VERTUEUSE

- Connecter l'Ardèche au reste du monde
- Prioriser les TPE/PME locales dans l'attribution des marchés publics
- Assurer un revenu digne aux paysans pour qu'ils vivent de leur travail
- Sanctuariser les terres agricoles et prioriser l'installation des jeunes

DES CITOYENS PROTÉGÉS, DE NOUVELLES SÉCURITÉS

- Flécher l'installation de médecins dans les déserts médicaux
- Redonner plus de moyens aux travailleurs de la santé
- Augmenter le minimum vieillesse à 85% du SMIC
- Revaloriser les métiers de l'aide à la personne (aide à domicile, Ehpad...)
- Réinstaller une police de proximité

LE CLIMAT, UN COMBAT SANS DÉLAI

- Faire de l'isolation thermique des bâtiments une priorité
- Engager la planification écologique
- Assurer notre souveraineté alimentaire en relocalisant les productions

LA RÉPUBLIQUE CONFORTÉE, NOTRE DÉMOCRATIE RENOUVELÉE

- Réformer nos institutions pour résoudre la crise démocratique et conforter la laïcité
- S'opposer à la privatisation et à la compétition des services publics
- Remettre du personnel dans les services publics et pas seulement des numéros verts

UNE RURALITÉ TOURNÉE VERS L'AVENIR

- Créer une allocation d'autonomie jeunesse pour les jeunes ardéchois modestes qui veulent faire des études
- Supprimer Parcoursup, complexe et inégalitaire
- Interdire toute fermeture d'école en milieu rural



FRONT POPULAIRE!